

Tercer año:

Calderas.  
Construcción naval, II.  
Electrotecnia, II.  
Máquinas marinas, I.  
Teoría del buque, III.  
Equipo y servicio del buque.  
Prácticas de Tecnología.

Cuarto año:

Métodos físicos de ensayo.  
Máquinas auxiliares de a bordo.  
Máquinas marinas, II.  
Proyectos.  
Buque de guerra.  
Electrotecnia, III.  
Motores de combustión interna.  
Principios de Economía.

Quinto año:

Contabilidad y Administración.  
Construcción civil.  
Construcción naval, III.  
Energía nuclear y sus aplicaciones.  
Navegación e instalaciones náuticas.  
Topografía y Geodesia.  
Organización de la producción.

\* \* \*

## MINISTERIO DE INDUSTRIA

*ORDEN de 20 de febrero de 1960 por la que se delegan las atribuciones conferidas al Ministerio de Industria en las Leyes de 12 de mayo de 1956 y 17 de julio de 1958 en el Director general de Industrias Navales.*

Ilustrísimo señor:

La Ley de 12 de mayo de 1956, sobre protección y renovación de la flota mercante, dispone en sus artículos 11 y 16 que se estimará como valor de la construcción de los buques, a los efectos de préstamos del crédito naval y de primas a la construcción naval, el que se fije por este Ministerio de Industria, y que los incrementos de coste por revisión de precios, si los hubiere, pasarán a aumentar el valor del buque en el importe que para dichos incrementos fije también este Ministerio de Industria, en las limitaciones que determina la Ley de 17 de julio de 1958.

El elevado número de expedientes en trámite en ejecución de las Leyes citadas aconseja que, al objeto de obtener en su tramitación la mayor rapidez posible en cuanto afecta a la determinación del valor de la construcción y de los incrementos de coste que procedan como aumento del valor por revisión de precios con arreglo a las disposiciones vigentes, que constituyen asimismo la base para la determinación de las primas a la construcción naval y la revisión de éstas, sea delegada en la expresada Dirección General la competencia que las citadas Leyes atribuyen a este Ministerio, con evidente beneficio para la consecución de los fines perseguidos, haciendo uso de las facultades que a este Ministerio concede el artículo 22 del texto legal refundido de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado, con el requisito de publicidad en el «Boletín Oficial del Estado» que determina el artículo 32 del mismo.

En su consecuencia,

Este Ministerio ha dispuesto delegar en el Director general de Industrias Navales las atribuciones que le confiere la Ley de 12 de mayo de 1956, para la fijación, a los efectos prevenidos en los artículos 11 y 16 de la misma, del valor estimado de la construcción de los buques acogidos a sus beneficios y de los incrementos de coste en dicho valor por revisión de precios, con arreglo a la Ley de 17 de julio de 1958 y demás disposiciones vigentes.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 20 de febrero de 1960.

PLANELL

Ilmo. Sr. Director general de Industrias Navales.

## MINISTERIO DE COMERCIO

*ORDEN de 19 de febrero de 1960 por la que se facilita el movimiento comercial a través de nuestras fronteras de los envases importados en régimen temporal por acuerdo de 20 de enero de 1940 de la entonces Dirección General de Comercio y Política Arancelaria.*

Ilustrísimo señor:

Fundándose en la necesidad de facilitar el movimiento a través de nuestras fronteras de los envases importados en régimen temporal, y por acuerdo de 20 de enero de 1940 de la entonces Dirección General de Comercio y Política Arancelaria, fueron exceptuados del requisito de licencia de importación, facilidad que en atención a las circunstancias del momento, hubo que dejar sin efecto por Orden de este Ministerio de 30 de junio de 1949, a la vista de que en algunos casos existía movimiento de divisas, cuyo control era necesario ejercer.

Las actuales circunstancias en que se está desarrollando nuestro comercio exterior hacen posible discriminar los casos anteriormente aludidos de los normales, en los cuales se remiten los envases o embalajes a título gratuito, lo que hace aconsejable exceptuar del requisito de licencia de importación a estos últimos, facilidad que ha de contribuir a incrementar nuestras exportaciones.

En su consecuencia,

Este Ministerio tiene a bien disponer:

1.º Queda derogada la Orden ministerial de 30 de junio de 1949, por la que se restableció el requisito de previa licencia para la importación en régimen temporal de los envases comprendidos en el apartado primero de la disposición tercera del vigente Arancel de Aduanas, que a partir de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado» podrán importarse sin este documento. Asimismo queda sin efecto el acuerdo de la Dirección General de Comercio y Política Arancelaria de 30 de noviembre de 1949, en el que se dictaban normas para el cumplimiento de la Orden que se deroga.

2.º Al formular las solicitudes de licencias de exportación de mercancías que salgan contenidas en envases o embalajes importados en régimen temporal, se hará constar por los interesados esta circunstancia, que asimismo se consignará en las licencias correspondientes, sin cuyo requisito no podrán cancelarse las importaciones temporales realizadas.

3.º Cuando se trate de importar envases o embalajes en régimen temporal que, por no ser de propiedad extranjera, puedan implicar un movimiento de divisas o bien repercutir sobre el valor de los productos exportados, será necesaria la previa autorización del Ministerio de Comercio (Dirección General de Política Comercial y Arancelaria), que dispondrá, si así procediere, la correspondiente cesión de divisas.

Cuando las Aduanas nacionales tengan dudas sobre la propiedad de los envases vacíos que se pretendan importar temporalmente, pondrán el caso en conocimiento de la Dirección General de Política Comercial y Arancelaria para la resolución oportuna.

4.º La Dirección General de Política Comercial y Arancelaria dictará los acuerdos pertinentes para la ejecución de lo dispuesto en la presente Orden ministerial, que será trasladada a la Dirección General de Aduanas para que adopte las medidas que estime oportuna.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 19 de febrero de 1960.—P. D., F. García-Moncó.

Ilmo. Sr. Director general de Política Comercial y Arancelaria.

\* \* \*

## MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

*ORDEN de 12 de febrero de 1960 por la que se dictan normas sobre la presentación de películas españolas en festivales internacionales de cinematografía o en otras manifestaciones análogas.*

Ilustrísimos señores:

La presencia de la cinematografía española en competiciones internacionales requiere, en los casos en que tal participación sea conveniente, una adecuada reglamentación a fin de

obtener el mayor acierto posible en la designación de las películas nacionales que puedan concurrir, máxime cuando la trascendencia crítica de las obras en competición afecta, a veces de forma muy importante, no sólo a las mismas, sino a las respectivas cinematografías que representan.

En su virtud,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Artículo 1.º Los productores españoles que deseen la presentación de sus películas en Festivales Internacionales de Cine u otras manifestaciones análogas, deberán solicitarlo de la Dirección General de Cinematografía y Teatro dentro del plazo que señale este Centro Directivo en cada caso, o de no haberse efectuado especial convocatoria, con un mes de antelación a la fecha que en el Reglamento respectivo se fije como última para designación de películas.

Art. 2.º La selección de la película o películas de corto o largo metraje que puedan concurrir a las exhibiciones cinematográficas señaladas en el artículo anterior se efectuará por la Dirección General de Cinematografía y Teatro previo informe del Jefe del Sindicato Nacional del Espectáculo, en el que se recogerá el criterio de la Agrupación Cinematográfica UNIESPAÑA, y oídos los críticos y directores realizadores cinematográficos que hayan sido miembros de los Jurados oficia-

les de los Festivales Internacionales de Cine de Cannes, Berlín, San Sebastián y Venecia.

Discrecionalmente, la Dirección General de Cinematografía y Teatro podrá solicitar dictamen de otras personas de notoria autoridad cinematográfica.

Art. 3.º Caso de ser solicitada la participación concreta de alguna película en las competiciones a que se refiere esta Orden ministerial, sólo podrá aceptarse tal invitación previa conformidad del Centro Directivo mencionado, el cual, habida cuenta del plazo de que se disponga para concurrir en término hábil, requerirá los asesoramientos que estime oportunos.

Art. 4.º Cuando el Reglamento de alguno de los Festivales o Certámenes estableciera un procedimiento especial para la designación de películas participantes, se estará a dicho procedimiento; pero en todo caso la designación no surtirá efecto en tanto no la apruebe la Dirección General expresada.

Lo digo a VV. II para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II muchos años.

Madrid, 12 de febrero de 1960.

ARIAS-SALGADO

Ilmos. Sres. Subsecretario del Departamento y Director general de Cinematografía y Teatro.

## II. AUTORIDADES Y PERSONAL

### PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

*RESOLUCIÓN de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se ascende a don Jerónimo Pérez Sánchez funcionario del Cuerpo Técnico de Correos del Servicio de Correos de las Provincias de Guinea.*

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 25, en relación con el 7 del Estatuto del Personal al servicio de la Administración de las Provincias de Guinea.

Esta Dirección General, de conformidad con la propuesta de V. S., ha tenido a bien ascender, a los efectos de la determinación de sus haberes de cualquier clase, y mientras se halle al servicio de aquella Administración, a don Jerónimo Pérez Sánchez a funcionario del Cuerpo Técnico de Correos del Servicio de Correos de las Provincias de Guinea, con el sueldo anual de 18.240 pesetas y antigüedad de 26 de diciembre de 1959, percibiendo la diferencia de haberes con cargo al correspondiente crédito del Presupuesto de las Provincias.

Lo que participo a V. S. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 15 de febrero de 1960.—El Director general, José Díaz de Villegas.

Sr. Secretario general de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas.

\* \* \*

*ORDEN de 23 de febrero de 1960 por la que se dispone cause baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se relaciona.*

Excmos. Sres.: Causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por los motivos que se indican, los Suboficiales que a continuación se relacionan, con expresión del empleo, Arma, nombre y situación y motivo de la baja:

Brigada de Infantería don Juan Reyes Moreno, del Ayuntamiento de Madrid.—Retirado en 9 de febrero de 1960.

Brigada de Infantería don Antonio Torres Serra, del Ayuntamiento de Tarrasa (Barcelona).—Retirado en 10 de febrero de 1960.

Brigada de La Legión don José Gutiérrez García, de «Reemplazo Voluntario» en Ogijares (Granada).—Retirado en 15 de febrero de 1960.

Brigada de La Legión don Adolfo Marrón Rodríguez, de la Empresa Nacional de Electricidad Ceuta.—Retirado en 13 de febrero de 1960.

Brigada de Ingenieros don Anastasio Miguel García, del Palacio de Buenavista, Madrid.—Retirado en 8 de febrero de 1960.

Brigada de Ingenieros don Emiliano Pescador Pescador, del Palacio de Buenavista, Madrid.—Retirado en 8 de febrero de 1960.

Sargento de Infantería don Feliciano Fernández del Estal, del Ayuntamiento de Bilbao (Vizcaya).—Retirado en 10 de febrero de 1960.

Sargento de Infantería don Hilario González Lanuza, de «Reemplazo Voluntario» en Zaragoza.—Retirado en 12 de febrero de 1960.

Sargento de Infantería don Vicente Casas Noguera, de «Reemplazo Voluntario» en Granja de Moreruela (Zamora).—Fallecimiento.

Al personal dado de baja por retiro y que proceda de la situación de «Colocado» deberá hacerse nuevo señalamiento de haberes por el Organismo civil a que pertenece, de acuerdo con lo establecido en el artículo 23 de las Leyes de 15 de julio de 1952 y 30 de marzo de 1954 («Boletín Oficial del Estado» números 199 y 91).

Lo que digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 23 de febrero de 1960.—P. D., Serafin Sánchez Fuentes.

Excmos. Sres. Ministros ...

\* \* \*

*ORDEN de 23 de febrero de 1960 por la que se dispone el reintegro en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles del Teniente de Complemento de Ingenieros don Pascual Tormo Moscardó.*

Excmos. Sres.: Reingresado en el servicio activo el Teniente de Complemento de Ingenieros don Pascual Tormo Moscardó por Orden circular del Ministerio del Ejército del día 13 de los corrientes («Diario Oficial» número 38), queda sin efecto la Orden de esta Presidencia de 27 de mayo de 1958 («Boletín Oficial del Estado» número 131), por la que causó baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, continuando en situación de «Colocado» en la RENFE (Estación Delicias, Madrid), que es la que tenía con anterioridad a su pase a la situación de retirado.

Lo que digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 23 de febrero de 1960.—P. D., Serafin Sánchez Fuentes.

Excmos. Sres. Ministros ...